



PREGUNTA QUE PRESENTA ENRIQUE PÉREZ ABELLÁN, CONCEJAL DEL GRUPO MUNICIPAL MC CARTAGENA, SOBRE 'EXPEDICIÓN DE TARJETA PARA ESTACIONAMIENTO EN DISCAPACITADOS'

Las tarjetas de estacionamiento para discapacitados están sufriendo un retraso en su expedición, según nos trasladan quejas algunos afectados, que después de presentar solicitud en el modelo de instancia POL-214 con documentación requerida, desde hace unos meses en que se integra el servicio de movilidad en la Concejalía de Servicios Sociales, los usuarios se están viendo afectadas entre los vaivenes del servicio de policía y el propio de la concejalía de Servicios Sociales, lo que les lleva a un retraso considerable.

Con el fin de evitar y subsanar la siguiente incidencia a personas discapacitadas, el concejal que suscribe eleva a pleno la siguiente:

PREGUNTA

¿Cuándo se va a dirimir dónde presentar la solicitud y documentación pertinente, como quién valora la adjudicación de dicha tarjeta y quién hace entrega de ella, para evitar la confusión existente en la actualidad entre las personas con discapacidad?

Cartagena, a 25 de agosto de 2020.

Fdo. José López Martínez Concejal-Portavoz Grupo municipal MC Fdo. Enrique Pérez Abellán Concejal del Grupo municipal MC

A LA ALCALDÍA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA